



Llegada de Trump a la presidencia de EU: Diputados analizan los retos para México

Arturo Ávila, diputado de Morena, Raúl Torres Guerrero, diputado del PAN y Juan Zavala, diputado de MC, coinciden en que nuestro país debe mantener una postura firme



En entrevista para MVS Noticias con **Luis Cárdenas**, Arturo Ávila, diputado de Morena, Raúl Torres Guerrero, diputado del PAN y Juan Zavala, diputado de MC, hablaron sobre la llegada de [Trump a la presidencia de EU](#).

Arturo Ávila, diputado de Morena, destacó la importancia de una postura firme por parte de México frente a las políticas de Trump. "*Desde 2019, México se convirtió en el primer socio comercial de EU. **Trump decía que iba a construir un muro enorme, pero se limitó; habló de tarifas arancelarias y de deportaciones, pero los datos muestran que las tasas***



de deportación no superaron las de Biden y Obama", comentó Ávila, quien subrayó que la narrativa de Trump no siempre se traduce en acciones que perjudiquen a México.

Ávila también hizo hincapié en el valor de la migración y su impacto positivo en la economía estadounidense. *"Cada migrante aporta 545 mil dólares en impuestos, y los migrantes indocumentados contribuyen con 33 mil millones de dólares. **Hay personas que no entienden la grandeza cultural de México y la conexión que existe con el fenómeno migratorio**", expresó. Para Ávila, la solución al tema migratorio es compleja y requiere colaboración entre los dos países, dejando claro que México no aceptará deportaciones de personas que no sean mexicanas.*

El poder de la comunidad latina y la postura de México ante Trump

Raúl Torres Guerrero, diputado del PAN, también reflexionó sobre la situación de los migrantes latinos y el papel de México en la relación con Estados Unidos. *"Los latinos tienen una fuerza impresionante. Trump no rebasó los números de Obama en términos económicos. **A Trump le interesa la fortaleza de México, y una de nuestras posturas debe ser cabildear en Washington con sus congresistas sobre el valor de los mexicanos en EU, con 30 millones de personas**", indicó Torres.*

El diputado destacó la importancia de reconocer que México tiene una presencia significativa en el ámbito global. *"Tenemos que salir de la idea de que México es el nuevo Chávez. Nuestra población está en EU, y **un gran error de Obrador fue no entender que México juega a nivel global**", señaló.*

En cuanto al tema migratorio, Torres sugirió que Claudia Sheinbaum tiene una oportunidad para negociar y tomar una postura más



firme. **"Trump ganó el voto latino, y ya lo dijo Harfuch, la colaboración es clave"**, agregó Torres, quien también apoyó la idea de clasificar a los cárteles mexicanos como grupos terroristas para fortalecer la cooperación bilateral.

La llegada de Trump a la presidencia de EU y los desafíos para la soberanía de México

Juan Zavala, diputado de MC, expresó su preocupación por el regreso de Trump a la presidencia. *"Este Trump viene con más fuerza y es más peligroso. Si uno empieza a ver sus discursos, se da cuenta de que piensa que no fue lo suficientemente radical en su primer mandato. Ahora está rodeado de personas con agendas claras"*, advirtió Zavala. El diputado subrayó que la administración de Trump puede traer consigo consecuencias serias para México en términos de seguridad y economía.

Zavala también mencionó el cambio en la postura de Trump sobre los cárteles mexicanos. *"Trump ha cambiado su discurso al nombrar a los cárteles como organizaciones terroristas. La agenda es tan amplia que es probable que se le permita avanzar en esta dirección"*, explicó.

Para Zavala, la respuesta de México debe ser de unidad frente a la amenaza a la soberanía nacional, especialmente cuando se trata de la seguridad y la lucha **contra el crimen organizado**.

La llegada de Trump a la presidencia de EU y la unidad de México ante los retos

La llegada de Trump a la presidencia de EU plantea nuevos retos para México, especialmente en términos de migración, seguridad y economía. A pesar de las diferencias políticas, **los diputados coinciden en que México debe mantener una postura firme y colaborar en áreas clave**

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



8/1/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

con Estados Unidos, como el combate al crimen organizado y la migración.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/1/7/llegada-de-trump-la-presidencia-de-eu-diputados-analizan-los-retos-para-mexico-672804.html>